

Campaña económica de DIEZ MIL COLONES

PARA FINANCIAR LA DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESION, LA LUCHA POR LA PAZ, LA INDEPENDENCIA Y LA SOBERANIA NACIONALES

Va a dar comienzo en estos días en todo el país una gran campaña económica, que abarcará los meses de fin de año (Octubre, Noviembre y Diciembre) y que tiene por meta recolectar un mínimo de diez mil colones para financiar en parte las grandes luchas que tiene planteadas el pueblo costarricense, especialmente, la lucha por la defensa de las libertades democráticas, hoy gravemente amenazadas bajo la presión de los círculos imperialistas gobernantes en los Estados Unidos y los grupos fascistas criollos financiados por la Embajada Americana; la lucha por la paz, por la liberación nacional de nuestra patria, hoy más dependiente y sojuzgada que nunca y, en particular, para financiar la DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESION, amenazada por la creación, conforme al decreto inconstitucional Volio Sancho, por el Tribunal Inquisidor que ha sido nombrado.

Los sectores conscientes de nuestro pueblo, deben entender que Costa Rica está llegando a un punto crucial en su historia. Poderosas fuerzas, encabezadas por el violento y rapaz imperialismo yanqui, y secundadas por los grupos reaccionarios criollos, conspiran y se confabulan para obligar a nuestro gobierno a echar por la borda todo el patrimonio democrático del país, a hacer tabla rasa de su tradición democrática, y arrastrarlo a pactos militares y políticos que pueden convertir a nuestra pequeña patria en escenario de una Tercera Guerra Mundial atómica.

Es necesario comprender y hacer comprender a los demás, que las amenazas que se ciernen sobre nuestras libertades y sobre la existencia misma de nuestro pueblo, no son amenazas sólo para los comunistas, o para los amigos de la revolución cubana, o para los sectores de izquierda. Son amenazas contra los intereses de todo el pueblo, incluso en cierto sentido, contra los inte-

reses de la propia burguesía nacional. La locura guerrerista que se ha apoderado de los círculos monopolistas de los Estados Unidos, que se expresa en diferentes formas entre la propia camarilla gobernante del Presidente Kennedy, su insaciable afán de dominio y explotación de otros países, mantiene a todos los pueblos de América Latina en una situación de constante zozobra.

La ofensiva imperialista y reaccionaria contra nuestras libertades públicas, contra nuestra soberanía e independencia y contra la paz, puede ser detenida y derrotada. El pueblo puede hacerle frente y obligarla a retroceder. No hay fuerza que pueda más que la decisión de un pueblo. Pero nuestro pueblo está siendo engañado. Para que se defiendan y defiendan al país de una catástrofe, debe ayudarse a saber la verdad.

Por lo tanto, para ayudar al pueblo a saber la verdad y poder movilizarlo en la gran lucha que está planteada, se necesitan grandes recursos económicos. La propaganda del enemigo es abrumadora. Tenemos que contrarrestarla, cueste lo que cueste.

Con este fin, llamamos a todo el pueblo, a todas las personas conscientes del grave momento que vive nuestro país, nuestro Hemisferio y el mundo entero, para que ayuden en esta cruzada económica.

LA CAMPAÑA ECONOMICA DE FIN DE AÑO DEBE SER UN EXITO!

MAS DE DIEZ MIL COLONES DEBEN SER RECOGIDOS PARA DEFENDER LOS SAGRADOS INTERESES DEL PUEBLO DE COSTA RICA!

Burlados los muellersos de Puntarenas

Puntarenas, 14 Setiembre, 1962

Señor
Jefe de Redacción del semanario
"ADELANTE"
San José.—

Nosotros, un grupo de trabajadores del Muelle Grande del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, queremos hacer pública nuestra más enérgica protesta por la forma en que nos humilla y se burla de nosotros dicha Empresa, a nuestro parecer, violando descaradamente todos los derechos laborales que nos pertenecen a la clase trabajadora.

Hoy, adjunto a nuestro pago por semana, esperábamos también pago de los días feriados, co-

rrespondiéndonos a unos, días feriados del año pasado y del año en curso a otros.

Para llegar a conseguir que la Empresa nos pagara esos feriados hubo necesidad de mandar a unos compañeros dos veces a la oficina en San José, ocasionando esto para nuestros compañeros gastos que no estaban en condiciones de hacer.

Por fin llegó el día en que se nos pagaría. Pero se nos pagó con una gran burla y humillación, pues en total por concepto de dichos feriados recibimos unos ₡ 2,60; otros, ₡ 3.00 y otros ₡ 5.00. El que más recibió fue ₡ 9.60. Por eso lo calificamos de burla, humillación y atropello a nuestros derechos. Antes de la huel-

ga se ganaba dos colones por hora. Pero reconocemos que había otras garantías, las cuales hoy no las gozamos. Hoy sólo somos víctimas del engaño y la burla de la empresa.

Hoy nos han hecho creer que ganamos tres colones por hora. Pero con la astucia de los patronos nos han eliminado el trabajo por hora y nos lo dieron a destajo, en el cual, repetimos, sólo ellos salen beneficiados.

También queremos manifestar que para hacer el justo reclamo de dichos feriados quisimos hacer uso de los buenos oficios del señor Inspector Provincial de Trabajo, el cual manifestó que las cuentas estaban bien, y nos hizo una explicación rara. Cuando le

manifestamos nuestro descontento lo más que se atrevió a aconsejarnos fue que por qué no nos organizábamos. En esto sí tiene razón, pues ni siquiera llegamos a hacer el reclamo colectivo, sino individual, unos primero y otros después.

Hemos llegado a comprender que las autoridades de trabajo nunca han estado a favor de nosotros los trabajadores porque estamos muy desunidos.

Omitimos firmas porque un día después de leído el periódico seríamos puestos en la calle y todos somos jefes de hogar.

Quedando de Ud. altamente agradecidos por su atención,

Un grupo de Muellersos